

Existe un número relativamente bajo de técnicas validadas, pero **ninguna de ellas puede evaluar menos de dos ni más de cuatro preguntas simultáneamente.**

Técnicas exploratorias (Evaluación de Confianza) y diagnosticas (investigación de ilícitos).

Todas las técnicas poligráficas se componen de un proceso de aplicación y un proceso de calificación.

Hay dos técnicas que han demostrado el nivel más alto de precisión para evaluaciones diagnósticas.

Son técnicas conocidas por los poligrafistas como **UTAH** y estas alcanzan una precisión aproximada del **93%**.

Para pruebas **exploratorias** existe una gama relativamente amplia de formatos desarrollados por el Departamento de Defensa de los E.U. Todos ellos alcanzan una precisión aproximada de **88%**.



TODAS las técnicas, y sobre todo, que permite calcular o estimar la probabilidad de error de prueba se le conoce como ESS y su versión más reciente **ESS-M**.